

Rubalcaba sitúa el inicio del cambio socialista en las elecciones andaluzas



PILAR SOLÍS

ciudadanos@lavozdigital.es

El aspirante a la Secretaría General del PSOE pide a los militantes que no voten en «contra» sino a «favor del partido»

CÁDIZ. Alfredo Pérez Rubalcaba regresó ayer a la provincia de Cádiz. La última vez lo hizo pedir el voto en el cierre de la campaña electoral de cara al 20N y ayer para pedir a los militantes gaditanos el máximo apoyo en su aspiración a ser secretario general del partido el próximo 4 de febrero. «Orgullosa» de ser socialista y «autocrítica» con la gestión realizada en los últimos cuatro años de gobierno en particular y en sus dos épocas de ministros en general, Alfredo Pérez Rubalcaba pidió por encima de todo la unidad del partido. «De este congreso debe salir un partido fuerte, unido y leal, con un proyecto solvente que es el que está reclamando muchos españoles» afirmó Rubalcaba. El objetivo es recuperar los cuatro millones de votantes perdidos en las últimas elecciones y «no defraudar la confianza que nos brindaron 7 millones de españoles».

Por eso, Alfredo Pérez Rubalcaba apostó por un proyecto socialista renovado de mayorías, intergeneracional y con una voz potente que pasa primero por el Congreso Federal de Sevilla y segundo por las elecciones andaluzas. Para Rubalcaba el inicio del cambio dentro del Partido Socialista pasa por los comicios del 25 marzo y por eso pidió ayer un nuevo esfuerzo a los andaluces y en especial a los gaditanos para que «el PP no concentre todo el poder, porque así evitaréis mucho sufrimiento para Andalucía». Para el candidato a la Secretaría General del PSOE, el próximo 25 de

marzo habrá que elegir entre un proyecto de «solvencia» liderado por José Antonio Griñán y un proyecto «inconsistencia de Javier Arenas», porque Griñán ha «transformado desde el Gobierno la sociedad andaluza» y ha apostado por «una salida justa de la crisis, que combine austeridad y proteja los

derechos sociales básicos, y los recortes del PP». Por último, Rubalcaba pidió a los militantes del partido que a la hora de votar y mostrar su apoyo lo hagan en un sentido positivo. «No votéis en contra de nadie, sino a favor del candidato para sacar más partido al partido» y poder hacer realidad el cambio.

Pocos fueron los militantes gaditanos que faltaron al acto de Rubalcaba. Aunque no ha habido dentro del partido gaditano grandes muestras de preferencias hasta el Hotel Puerta Tierra se acercaron Francisco González Cabaña, Luis Pizarro, Manuel Jiménez Barrios, Irene García, Yolanda Peinado y Rafael Quirós.



Alfredo Pérez Rubalcaba pidió ayer lealtad y unidad en el partido. :: MIGUEL GÓMEZ

Irene García encabeza la lista alternativa a Francisco González Cabaña

:: PILAR SOLÍS

CÁDIZ. La cosa va de dos. Desde los aspirantes a la secretaria general del partido (Alfredo Pérez Rubalcaba y Carme Chacón) hasta las listas para elegir a los delegados que acudirán al Congreso Federal que se celebrará el 4 de febrero en Sevilla. A nivel provincial no podía ser menos y ya ha transcendido la lista alternativa que se enfrentará mañana viernes a la candidatura encabezada por Francisco González Cabaña en el congreso provincial del partido.

La alcaldesa de Sanlúcar de Ba-

rrameda y diputada provincial, Irene García, será la número uno de esta lista alternativa. Así lo aseguraron fuentes del partido y más tarde, en el encuentro con Rubalcaba, la propia Irene Sánchez. Pero la primera edil de Sanlúcar no quiso entrar en declaraciones y afirmó que hasta mañana viernes no dirá nada «por respeto al partido» ni adelantó quien le acompaña en esta candidatura alternativa.

Desde el seno del Partido Socialista, afirmaron que los nombres aún se están perfilando y se cerrarán a lo largo de la mañana de hoy.

Según detallan, esa lista está promovida por una corriente de la militancia crítica con la gestión de González Cabaña y que respalda «claramente» a la dirección regional del partido, con José Antonio Griñán al frente.

El propio Francisco González Cabaña afirmó ayer que ya tenía constancia de la presentación de esta lista desde hace más de dos meses aunque lamentó el apoyo mostrado por el presidente de la Junta de Andalucía José Antonio Griñán, antes de que se celebre el congreso provincial.

EN BREVE

Jornada sobre política industrial andaluza

ENCUENTROS

:: **LA VOZ.** La Confederación de Empresarios de Cádiz acogió días atrás una jornada sobre política industrial andaluza en el que se abordaron diversos temas como la importancia del visado de cara a la protección e integridad de la sociedad o las carencias observadas en el panorama industrial en estos años.



Eva Vázquez, Domingo Villero y Germán Ayora fueron ponentes.

Presentan una iniciativa de Cambio Personal

COLECTIVOS

:: **LA VOZ.** La parroquia San Francisco Javier acoge a partir de las 19.00 horas, la presentación de la iniciativa Cambio Personal, Justicia Global y del Foro Social de Espiritualidades y Éticas del Mediterráneo que se celebrará en Alicante en 2013 bajo el lema «transformaciones y alternativas sociales en el Mediterráneo». El objetivo es promover un grupo local de esta iniciativa en Cádiz.

El colegio Nuestra Señora de Lourdes, en igualdad

FORMACIÓN

:: **LA VOZ.** Padres y madres del colegio Nuestra Señora de Lourdes participarán en los talleres Corresponsabilidad y Sensibilizando en Igualdad que oferta la Fundación Municipal de la Mujer. Con una metodología activo-participativa como herramienta, se trata de ofrecer a padres y madres información acerca de los agentes socializadores a la hora de configurar la identidad de género.



LA PARCELITA
ANTONIO
FERNÁNDEZ-REPETO

DE PADRE A ABUELO

Hay momentos en los que uno se pone a pensar y no encuentra palabras. Hoy, cuando me pongo delante del ordenador para dirigirte estas líneas, es de los días en los que la mente vaga por los espacios siderales para hacerles un comentario pero, las ideas, divagan y divagan sin coger forma. De pronto, como por ensalmo, llega, empiezas a teclear y surge La Parcelita. A veces pienso, cuando me pongo a escribirles, que la mayoría de mis columnitas son el lamento de un ciudadano de a pie al que le han dado la oportunidad de expresar sus ideas y sentimientos. Esto me anima a continuar en la brecha. Hoy no quiero aburrirles, pero deseo transmitirles una experiencia vital que se está produciendo en mi vida. Allí por los años setenta conocí a la que hoy es mi esposa. Después de un noviazgo (como se estilaba en aquella época) y también debido a lo largo de mis estudios universitarios, contrajimos matrimonio. Poco a poco fueron pasando los años y tuvimos la gran suerte de ver el nacimiento de nuestras hijas. Disfrutamos, como padres, de su niñez, adolescencia y madurez. Terminaron sus estudios universitarios y, como es lógico, volaron dejando nuestro nido vacío. Ahora hemos tenido la gran suerte de volver a llenar el nido con el nacimiento de nuestra primera nieta. Nuestra hija mayor ha tenido una niña, Marina. Después de muchos años vuelven a oírse en nuestra casa llantos de bebe, flatitos, se ven pañales y huele a ese olor tan especial que tienen los recién nacidos. Hemos pasado de ser padres a convertirnos en abuelos, qué bonito galardón. Somos unos afortunados. Ahora comenzamos una nueva etapa. Bienvenida, Marina, eres la alegría de tus padres pero, sin duda, la mayor alegría de tus abuelos.